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会長報告 髙橋 義詔 会長②
目標についてお話ししたいと思います。仕事を行う

うえで目標を定めることは当たり前のようですが、な
かなかできてない人が多いと思います。例えばプロ野
球選手は一人一人がチームの優勝のために打ったり投
げたりして、より良い成績を残すといった目標がある
かと思います。目標を達成することで球団側から認め
られ年俸アップやチームの中でも期待がもたれる存在
になり頼れる存在になるかと思います。

仕事も一緒でただ単に目の前にあることをこなす
だけだとやりがいもないし、つまらないと感じてし
まいます。むしろお金を稼ぐだけという感覚だと日
々の満足感や充実感も感じられず、また何十年も働
かないといけないので嫌に感じてしまいます。そう
ならないためにも小さくてもしっかりとした目標を
定めることが大事になります。目標を立てればそれ
に向かって突き進むだけなので日々の仕事も張り合
いが出てきます。しかも目標を達成することで達成
感を感じ、更なる目標へと突き進むこともできま
す。さらにいい結果を残せば周りからの評価もあが
り信頼度もあがっていくので、目標をしっかりとた
てて仕事に取り組めば自然と仕事に対して苦に感じ
ることが薄れて行くかと思います。

そして仕事だけでなくプライベートも充実させる
ことも大事です。休みの日はついダラダラ過ごして
しまうだけだと時間の無駄になってしまいもったい
ないです。目標とまではいかないですがやることを
しっかりと決めて活動することで充実した休日を過
ごせるので休みの日も楽しくなります。そしてスポ
ーツなど新しいことに挑戦することも充実する一つ
となると思います。目標をたてて仕事とプライベー
トを充実させましょう。そうすれば何か新しい発見
もできるので楽しいかと思います。

今朝の北海道新聞に嬉しい記事がありました。島
田光隆会員が黄綬褒章を受章されました。

また、本日の遠軽町議会臨時会において長年遠軽
町の教育をリードされた河原英男会員が教育長を勇
退されることが決定しました。

本日の例会はメトロプラザアドバイザーの大西定
信様⑧です。よろしくお願い致します。

幹事報告 大西 孝拡 幹事
１．11月例会プログラムについて
2日 ゲスト卓話 プログラム委員会担当
9日 国際奉仕委員会担当例会
16日 夜間例会 親睦活動委員会担当
23日 休会 ／30日 会員卓話 会員組織委

２．週間ふぁみりー新年増刊号：2024年1月1日
発行の紙面に例年同様の年賀広告を出稿。

３．今月のロータリーレートは１＄149円です。
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第３０９４回例会記録

★開 会 点 鐘：髙橋 義詔 会長
★国 歌：君が代
★Ｒ ソ ン グ ：奉仕の理想
★四つのテスト：前島 英樹 君

日時：2023年１１月２日㈭12:30～
会場：ホテルサンシャイン２Ｆ
司会：加藤 幸徳 ＳＡＡ

11月
16日
㈭ 18:00～

夜間例会
親睦活動委員会
懇 親 会

11月
9日

㈭ 12:30～

委員会報告
◇益井 伸也 親睦活動委員会委員長
・11月の誕生日、おめでとうございます。

遠藤利秀君③ 木村一則君①
・11月の結婚記念日、おめでとうございます。

乾 淳君④ 高井一博君⑥ 木村一則君①
黒坂貴行君⑤ 井上英勝君⑦

◇佐藤 和徳 青少年奉仕委員会委員長
遠軽高校でボランティア部の第20回全道大会

が開かれます。クラブからは経費の一部を負担し
ますことをお知らせいたします。
◇本間 克明 会員（遠軽商工会議所専務）

町では、エネルギー価格高騰等の影響を踏まえ、
「中小企業等事業継続支援金」を取扱っています。
支援金額：法人5万円、個人事業主：2万5千円で、
ほとんどの業種が支給対象です。

申込みは12月22日まで。手続きは簡単です。不
明な点など、会議所に問合せ頂いても結構です。
◇島田 光隆 会員
先日は義理の母の葬儀に際し、ロータリークラ

ブ様や会員の皆様にお心遣いをいただき大変あり
がとうございました。

【文中の○数字は写真の中の番号】

ゲスト卓話
遠軽町教育委員会
語学指導助手(ALT)

フィリップ N. ホレブ 様
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【事務局】〒099-0415 北海道紋別郡遠軽町岩見通南1丁目 遠軽商工会議所内
Tel 0158-42-5201 Fax 42-5134 E-mail：info@engaru-rc.com

【例会場/日】北海道紋別郡遠軽町大通北１丁目 ホテルサンシャイン Tel 0158-
42-1151 毎週木曜日12:30～13:30 ＊第3木曜日は夜間例会 18:00～(19:00)
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会長：ゴードン Ｒ.マッキナリー(スコットランド)
第2500地区ガバナー：鶴見誠一郎(紋別港RC)
第4分区ガバナー補佐：伊藤 晴之( 紋 別RC)
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棚橋 忠 山田荘一
須藤順一
出席委員長

10月26日 43 41 25 6 77.5%
11月 2日 43 41 31 77.5％

本日のプログラム ゲスト卓話
メトロプラザ開館１年を振り返って

メトロプラザアドバイザー 大西 定信 様⑧
履歴 【資料参照】

10年前の2013年1月31日に、湧別の「良いもの見よう
聞こう会」の事務局長として卓話をさせていただいたこ
とがあります。現在は本ロータリークラブの会員である
川村寿光さんが会長です。

10年前は新しいホールの建設の話が停滞していた時期
です。公募により参画していた「遠軽町文化センター等
を考える会」が1年かけて協議し進言いたしましたが、ご
み焼却場の建設が優先され先延ばしになっておりまし
た。2016年12月にえんがる町民センター建設検討協議会
ができ、2019年6月に着工。2022年8月26日にオープンす
ることができました。2010年から携わっておりましたの
で感慨深いものがあります。

すでにオープンから1年2か月が過ぎましたが、この間
感じたことをお話いたします。オープンまでにコロナ禍
により社会は大きく変わりました。イベントが激減する
ことで家庭でユーチューブを楽しむ、あるいは子供やお
孫さんとのつながりを求めてスマホを使うようになるな
どの変化の中オープンを迎えたわけです。開館記念式典
で演奏された遠軽高校吹奏楽局は、その前日に全道大会
でゴールドを獲得したこと、式典中に南中が全道大会で
ゴールド獲得の報が入るなど式典に花を添えてくれまし
た。こけら落とし公演では陸上自衛隊合同音楽隊のコン
サートがあり、中央音楽隊に所属する今井花音（遠軽高
校吹奏楽局を20年指導した今井成美先生のお嬢様）がオ
ーボエのソロを演奏しました。また京都の一力亭の芸舞
妓の祝舞の披露など他の町では見られないこけら落とし
公演でありました。その後、櫻井よしこ氏の講演を初め
として様々な催しを行ってきました。

来年からは子供たちを対象にしたポップス・ジャズコ
ンテストの開催を継続的に行っていきたいと考えていま
す。人数減により楽器はあっても人が足りず、コンテス
トに参加できない子供たちがいます。彼らに演奏できる
場を提供することで、音楽に対するモチベーションを大
いに高めてもらいたい思っています。

メトロブラザの音響の素晴らしさが徐々に浸透し、各
方面で利用されてきました。地元の各学校や青少年吹奏
楽の演奏会が随時開催され、北見で行われていたアンサ
ンブルコンサートもメトロプラザに会場が変更されまし
た。また世代を超えたえんがるドリームバンドも誕生し
ました。音楽から離れていた経験者がメトロプラザで
「音」を聞き、再度音楽に覚醒したという人も大勢いる
と聞いています。
さらに、

・英国式ブラスバンド４団体(札幌・旭川・音更・遠軽)
による演奏会

・オカリナの世界でシニア日本一になった留辺蘂在住で
遠高吹奏楽クラリネットOBの木谷ニ三代さんは、応募
動画をメトロプラザで撮影

・「僕と演奏しませんか？」はヤマハミュージックジャ
パンの主催によるものでピアニスト、ふみさんとえん
がるドリームバンドのコラボコンサート

優れた音響と、ハイクォリティなヤマハピアノCFXを備
えたメトロプラザの力は凄いと最近感じています。

各種の展示会も開催されています。伊藤英二さんの水
彩画は人気を博しました。ホワイエでは白寿を迎える丹
治フミコさんの書道展や私を含めた団塊世代4人によるア
ート展も開きました。車いすのご婦人がみえ、声をかけ
たところ安彦良和氏のお姉さまだと判明するなど偶然の
出会いも楽しみました。

はしご酒、盆踊り、ハロウィンなどメトロプラザ発の
イベントを開催することで飲食店の活性化も期待できま
す。
コンサート開催などの課題。

・終了時間は明るいうちに（高齢者にはその方が良い）
・電話やメールでの予約の対応
・ラインでの情報発信
・アンケートの活用

商工会議所が文化施設の指定管理者であるケースは他
にありません。経済と文化を両輪としながら地域の活性
化をはかる拠点としてのメトロプラザが期待されていま
す。これからも頑張ってまいりますのでサポートのほど
よろしくお願いいたします。

ニコニコＢＯＸ 益井 伸也 親睦活動委員長
島田光隆君 黄綬褒章受章 10,000円
乾 淳君 結婚記念日 5,000円
高井一博君 結婚記念日 5,000円
木村一則君 結婚記念日･誕生日 10,000円
黒坂貴行君 結婚記念日 5,000円
遠藤利秀君 誕生日 5,000円
河原英男君 教育長卒業につき 10,000円
島田光隆君 義母の葬儀のお礼 10,000円

2022-23年度 合計280,000円
☆閉会点鐘：髙橋義詔会長☆今号会報担当：佐藤直也副委員長
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